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Cari Cesanesi, mi scuserete se 
con questo mio scritto inten-

do esulare dalle questioni mera-
mente amministrative per affron-
tare un tema che so di grande 
interesse (e preoccupazione) per 
molti di voi e su cui mi sto impe-
gnando: la carenza dei medici di 
medicina generale.
Sul bollettino ufficiale di Regio-
ne Lombardia del 9 giugno scor-
so sono stati banditi 211 “ambiti 
territoriali carenti di assistenza 
primaria” relativamente alla Città 
Metropolitana di Milano. Si tratta, 
in altri termini, dei posti vacanti 
per medici di famiglia. Mancano 
ben 211 medici su circa 1.900 
complessivi. 
Il precedente bando, del 17 mar-
zo, per la stessa area vasta mette-
va a disposizione 249 posizioni. 
Quello prima ancora, del 21 otto-
bre, presentava 202 ambiti caren-
ti. Insomma, c’è qualcosa che non 
funziona: nonostante i 3 avvisi in 
pochi mesi, in Città Metropolita-
na mancano sempre più di 200 
medici. Ovviamente da un lato 
pesano i pensionamenti: secondo 
l’Ordine dei medici, saranno ben 
1.500 i dottori lombardi che ab-
bandoneranno il camice nei pros-
simi 5 anni, con un picco proprio 

nel 2022. A fronte dei tanti che 
stanno lasciando la professione, 
devono far riflettere le difficoltà 
di arruolamento. 
Con tutto il rispetto per gli sforzi 
che si stanno facendo, è evidente 
che si giri a vuoto… il risultato 
è che negli ultimi 10 anni nella 
nostra regione sono stati persi 
ben 1.000 medici di famiglia. 
Questi numeri sono allarmanti e 
nascondono un altro preoccupante 
fenomeno: disuguaglianze terri-
toriali, anche rispetto all’acces-
so alle cure. La carenza di dotto-
ri, infatti, non è uniformemente 
distribuita ma è spesso localizzata 
nei quartieri popolari delle zone 
più periferiche e, in generale, dei 
comuni della ex provincia. Infatti, 
mentre a Milano manca meno del 
2% dei medici, negli altri comuni 
della Città Metropolitana arrivia-
mo addirittura al 16%. Solo tra 
Cesano e Corsico mancano oggi 
10 camici bianchi. Con così tan-
ti posti vacanti e la possibilità di 
scelta, i giovani medici tenden-
zialmente scelgono Milano. Il fat-
tore economico incide non poco: 
soprattutto se siamo di fronte a 
uno specializzando, come si può 
pensare che con la sua borsa di 
studio possa sostenere i costi di 

un affitto, di una segreteria, di un 
infermiere? Come sindaci abbia-
mo fornito ampia disponibilità a 
ragionare su diverse soluzioni, a 
partire dalla possibilità di mette-
re gratuitamente a disposizione, 
nei contesti più disagiati, spazi 
comunali per aprire studi medi-
ci. Per il momento non siamo stati 
ascoltati e le nostre proposte non 
hanno avuto alcuno sviluppo. Non 
credo, inoltre, che servano cifre 
folli alla Regione per incentivare 
i giovani medici ad aprire studi 
nei comuni della provincia e nei 
quartieri periferici, e a prospetta-
re loro una continuità di carriera 
nel contesto prescelto al termine 
dell’incarico. 
Continuerò a lavorare su questo 
tema nei prossimi mesi. Sto pen-
sando, insieme agli altri sindaci 
della zona, ad organizzare delle 
iniziative a questo dedicate perché 
credo che, oltre alla nostra voce, 
ci sia la necessità di una forte at-
tivazione popolare per indurre 
Regione e Governo ad intervenire 
sul tema. Difendiamo insieme il 
diritto alla Salute.

S.O.S. medici di base

2

Ces@no Notizie - Giugno 2021

Il vostro sindaco
Simone Negri



Si chiude un capitolo e se ne 
apre uno nuovo. Il 29 aprile 

scorso la Giunta ha approvato il 
progetto definitivo della piscina 
di via Cascina Nuova. Lo step 
successivo consisterà nella presen-
tazione del progetto esecutivo da 
parte della cordata di imprenditori 
che un anno fa ha superato il va-
glio della commissione di tecnici, 
aggiudicandosi l’appalto. 
Tramite una proceduta di partena-
riato pubblico/privato si è giunti 
alla firma della convenzione, se-
condo la quale all’operatore spet-
ta la realizzazione dell’opera, la 
gestione e la manutenzione della 
struttura per vent’anni. 
I lavori, che partiranno entro l’au-
tunno, prevedono la demolizione 
dell’attuale impianto e la ricostru-
zione di una struttura coperta 
nell’area dell’attuale edificio, che 
comprenderà una vasca a otto cor-
sie omologabile dalla Federazione 
Italiana Nuoto, una vasca polifun-
zionale per i corsi di nuoto e una di 
dimensioni più piccole con funzio-
ni ricreative e per il fitness, oltre al 
rifacimento degli spogliatoi estivi, 
la riqualificazione delle vasche 
esterne e del solarium. Il progetto 
prevede inoltre la realizzazione di 
una zona reception collegata allo 
spazio ristoro che si affaccia, at-
traverso una grande vetrata, sul 
piano vasche. All’esterno verrà re-
alizzata anche una mini-spiaggia, 
un’area relax con idromassaggio e 
uno spray park, con giochi d’acqua 

per i più piccoli. Si tratta di un pro-
getto che finalmente archivia una 
brutta storia, come ha voluto ri-
cordare il sindaco Simone Negri: 
“Qualche tempo fa avevo definito 
la questione della piscina una ma-
cumba che incombeva su Cesano. 
Però, finalmente, cominciamo a 
toccare con mano la soddisfazione 
di aver ribaltato le sorti di quest’o-
pera così attesa dai cesanesi, dopo 
tanti anni. Il Comune assumerà un 
investimento rilevante che ritenia-
mo però potrà avere effetti molto 
benefici sulla nostra cittadina, non 
solo di carattere sportivo, impat-
tando positivamente su un innal-
zamento qualitativo della vita nel 
nostro paese”.
Il primo cittadino è intervenu-

to anche per spiegare la for-
mula del leasing, che consentirà 
all’amministrazione di pagare solo 
all’avvenuta costruzione dell’o-
pera: “Questo schema ci fornisce 
una copertura dai rischi e dal punto 
di vista finanziario fornisce delle 
certezze, perché il Comune co-
mincerà a pagare, anno per anno, 
quanto dovuto solo ad opera finita 
e collaudata, insomma a “chiavi in 
mano”.
Nei piani dell’amministrazione, 
inoltre, non vi è solo la realizza-
zione di una piscina ma un più 
ampio Parco dello Sport che 
prevederà il potenziamento delle 
attrezzature per il rugby e nuovo 
verde di cui potranno fruire le cit-
tadine e i cittadini.

Piscina, si volta pagina
La Giunta ha approvato il progetto definitivo: il 2021 sarà l’anno

dell’avvio del cantiere dell’impianto natatorio di via Cascina Nuova
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Il Consiglio comunale ha approvato il documento con-
tabile con cui si elencano i programmi e si orientano 

le scelte che condurranno la città di Cesano al 2023.
Parola alla Giunta…

Intervista al sindaco Simone Negri
D: Sindaco, quale giudizio si sente di esprimere rispetto 
al bilancio di previsione approvato?
R: Credo sia il bilancio chiave di questo mandato. Non 
solo perché la tassazione rimane invariata e continuia-
mo a garantire gli stessi servizi che garantivamo negli 
anni precedenti, ma perché abbiamo fatto lo sforzo per 
cercare di disegnare quella che sarà la Cesano del 
post-pandemia. La nostra attenzione si è rivolta innan-
zitutto agli aspetti più sociali e siamo pronti a sostene-
re le famiglie attraverso una forte politica di sostegno 
all’affitto. Crediamo nel ruolo centrale che hanno anche 
i comuni nell’investimento pubblico come volano per la 
ripresa economica e, da questo punto di vista, abbiamo 
presentato un piano di investimenti che riteniamo molto 
ambizioso e particolarmente ricco.
D: Quali sono le principali opere e i principali obiettivi 
che avete fissato per Cesano?
R: In primo luogo vogliamo garantire la manutenzio-
ne del territorio: per questo abbiamo confermato lo 
stanziamento rilevante di 1 milione di euro su strade 
e marciapiedi e una serie di interventi sul patrimonio 
pubblico. Parallelamente arriverà a conclusione l’iter del 
progetto di “Cesano Smart” e nel corso dell’estate verrà 
accesa la fibra ottica. Contestualmente a un miglioramen-
to delle performance e a una riduzione dei costi, avremo 
nuovi servizi come il wi-fi libero e nuove telecamere uti-
li per la videosorveglianza. In più ci stiamo preparando 
alla rivoluzione che rappresenterà il prolungamento del-
la metropolitana M1 che lambirà il nostro territorio. In 
questi termini particolare attenzione stiamo rivolgendo 
alla ciclo-mobilità e alla mobilità dolce. Inoltre in questo 
bilancio traspare il grande impegno nel mettere a punto 
progetti per accedere a bandi ministeriali e regionali, per-
fino europei, e riuscire in questo modo ad avere maggiori 
risorse. 
D: A che punto siamo con il grande progetto di riqualifi-
cazione del quartiere Tessera? 

R: Ci sono buone notizie da parte di Aler per quanto ri-
guarda lo sfruttamento del bonus del 110% per le facciate, 
mentre come amministrazione stiamo portando avanti il 
progetto “Un quartiere al centro, un centro per il Tesse-
ra” che era risultato beneficiario di un finanziamento da 2 
milioni di euro al bando per le aree urbane degradate. La 
situazione di stallo si è finalmente sbloccata. Abbiamo pre-
sentato richiesta di rimodulazione al Ministero per poter 
demolire e ricostruire l’intero comparto. Successivamente 
verrà pubblicato un concorso di idee internazionale sulla 
piattaforma ConcorriMi, volto ad individuare un nuovo 
progetto che possa riqualificare e rilanciare completamen-
te l’area sita tra le vie don Sturzo e Gobetti, dove andremo 
a realizzare un civic center in cui troverà spazio la prima 
scuola primaria della nuova era. 

Intervista all’assessora alle Politiche sociali
Mara Rubichi
D: Assessora, ci racconta quali sono le misure principali 
in cantiere in merito ai tre pilastri, lavoro, casa e sup-
porto psicologico?
R: Il Comune è intervenuto su quelli che considera i tre 
temi principali che toccheranno la vita delle persone. In 
particolare abbiamo stanziato delle risorse per orga-
nizzare dei corsi di formazione con la nostra agenzia 
di formazione orientamento lavoro. Il Comune su que-
sto tema non ha competenze dirette ma sappiamo che 
comunque qualcosa si può fare e sarà importante per noi 
fornire nuove competenze alle persone che si troveranno 
ai margini del lavoro. Poi c’è il tema della casa: molto 
è stato fatto, ma sappiamo che una nuova ondata e una 

Gli impegni per il presente con lo sguardo rivolto al futuro

Bilancio di previsione 2021- 2023
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nuova emergenza si affacceranno, per questo lanceremo 
una sperimentazione che chiederà ai proprietari di 
case di trasformare il canone di locazione da libero 
mercato a concordato. Questa operazione permetterà 
agli inquilini di sostenere un affitto più basso rispetto 
a quello che pagano attualmente. Per quanto riguarda il 
tema del supporto psicologico, abbiamo stanziato le 
risorse per aprire uno sportello a tariffa agevolata af-
finché possa esserci un luogo presieduto da persone com-
petenti e da professionisti nel quale prendersi cura anche 
dell’aspetto emotivo.
D: Gli strascichi della pandemia si sommano alle fragi-
lità già esistenti. In che modo l’amministrazione sarà al 
fianco delle famiglie più in difficoltà?  
R: I servizi sociali sono e saranno sempre in prima linea 
per fornire un adeguato supporto a chi dovesse trovarsi in 
difficoltà. Chi si trova in una situazione di bisogno, che 
non per forza è correlata alla situazione di pandemia, 
può continuare a rivolgersi al segretariato sociale 
prendendo un appuntamento (allo 02 48694 677, dal lu-
nedì al venerdì, dalle 11:00 alle 12:30), per incontrare le 
nostre assistenti sociali e raccontare la propria situazione.

--------------
Intervista all’assessore alle Politiche finanziarie
Giuseppe Ursino
D: Assessore, quali sono le principali caratteristiche in 
termini di entrate e di uscite del bilancio di previsione? 
R: Il bilancio approvato è complessivamente di circa 
31 milioni di euro di cui 24 milioni sono di parte cor-
rente e altri 7 milioni sono in conto capitale. Le nostre 
principali entrate riguardano sia l’IMU, la TARI che le 
tariffe per la mensa scolastica. In particolare l’IMU, la 
nostra principale entrata, il cui gettito si aggira intorno 
ai 3 milioni di euro, ci ha consentito di attuare anche una 
politica di redistribuzione attraverso una riduzione delle 
aliquote, in particolare sugli immobili che vengono desti-
nati alla locazione a canoni agevolati.
D: Ci approfondisce il tema della spesa per il settore Welfare? 
R: L’impegno sul sociale, alla fine dell’anno, si aggi-
rerà sugli 8,5 milioni di euro. Il fatto che sul bilancio di 
previsione siano stati indicati 7,5 milioni è perché buona 
parte di questo impegno di spesa è legato a trasferimen-
ti che arrivano dalla Regione e dal Governo. Tanto per 
dare un numero: lo scorso anno per l’emergenza Covid, 
lo Stato ha trasferito circa 350mila euro. Un dato che ha 
determinato uno scostamento tra la previsione iniziale 
e il confronto 2020/2021. La minoranza ha sottolineato 

un minor impegno del Comune sul sociale, in partico-
lare sulla missione 12, ma il dato di confronto che ha 
utilizzato non è corretto, perché è stato confrontato con 
l’assestato 2020, a quasi rendiconto fatto, quindi con tut-
te le risorse che Regione e Stato avevano già trasferito 
al Comune. Il nostro bilancio 2021 di rendiconto sarà 
quello usuale degli 8,5 milioni all’anno.

--------------
Intervista al vicesindaco e assessore alle Politiche per 
la sicurezza e il commercio Salvatore Gattuso
D: Assessore, quello che ci lasciamo alle spalle è stato un 
anno molto difficile, in modo particolare per il settore del 
commercio. Quali azioni ha messo in campo il Comune?
R: L’amministrazione comunale ha erogato tramite 
bando 84.000 euro a fondo perduto a 62 esercenti. 
Sono stati messi a disposizione oltre 300.000 euro come 
sgravio fiscale per la TARI e anche quest’anno propor-
remo nuovi incentivi. Pensiamo a un secondo bando a 
sostegno delle attività commerciali, ma questa volta per 
le nuove aperture. In più stiamo pensando a un corso di 
formazione rivolto agli esercenti per la vendita on-line. 
D: In questo anno è stato grande il lavoro e lo sforzo 
portato avanti sia dalla Polizia locale che dal corpo del-
la Protezione civile, ci racconta come si è declinato il 
loro impegno? 
R: Da oltre un anno i vigili svolgono un lavoro encomia-
bile e hanno anche ricevuto un attestato di riconoscenza 
da Regione Lombardia. Nonostante il numero esiguo, 
sono riusciti a rispondere a tutte le richieste mantenen-
do in sicurezza il territorio. Anche la Protezione civile è 
stata sempre in prima linea: nel momento in cui è stata 
dichiarata la crisi, i volontari hanno aperto la sede di via 
Kennedy per il primo soccorso telefonico ai cittadini, si 
sono adoperati per consegnare ai cittadini fragili spesa 
e farmaci a domicilio, mentre ai medici di base hanno 
distribuito saturimetri. Fondamentale, inoltre, è stato il 
supporto fornito nella fase delle vaccinazioni. 

--------------
Intervista all’assessora per le Politiche per l’istruzio-
ne e associazionismo Ilaria Ravasi
D: Assessora, cosa ha fatto l’amministrazione comuna-
le per andare incontro a famiglie e ragazzi in difficoltà 
nell’accesso alle tecnologie e alla connettività?
R: Il 2020 è stato veramente un anno orribile per la scuo-
la con studenti, famiglie e insegnanti che si sono trovati 
a dover affrontare la didattica a distanza. Ovviamen-
te i rischi di dispersione scolastica erano collegati alla 
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mancanza di competenze tecnologiche, di strumenti e 
all’impossibilità di accedere alla connettività. Da un lato 
il Miur ha donato dei fondi alle scuole per acquistare di-
spositivi per la dad da consegnare in comodato d’uso alle 
famiglie; dall’altro, l’amministrazione comunale ha 
donato 15.000 euro a ciascuno Comprensivo proprio 
per acquistare strumenti informatici utili anche per 
sostituire quelli ormai vetusti presenti nei plessi sco-
lastici. Questo ha permesso ai docenti di collegarsi con 
gli studenti che erano a casa in quarantena per seguire le 
lezioni. Sul fronte connettività, abbiamo cercato di sup-
portarla con dei dispositivi per il collegamento wi-fi, ma la 
vera svolta avverrà a breve con il collegamento di tutti gli 
uffici comunali, in particolare le scuole con la fibra ottica. 
D: Il Comune ha messo in campo il progetto “Questo 
sono io”: ce lo racconta?
R: Abbiamo pensato che questa pandemia ci imponeva di 
ripensare il nostro progetto sull’affettività. Quest’an-
no non è stato presentato in accordo con i dirigenti scola-
stici, perché la criticità del riavvio delle scuole non ci ga-
rantiva di poterlo eseguire in presenza. Però, insieme alla 
Cooperativa “Attivamente”, abbiamo deciso di ripropor-
lo in una chiave pandemica o speriamo post pandemica. 
Abbiamo pensato che tutti gli attori, quindi ragazzi, fa-
miglie, oratori, debbano ripresentarsi fra di loro e all’in-
terno della propria comunità. Questo percorso mira a 
fornire un supporto psicologico rispetto ai cambiamenti 
e alle difficoltà che ciascuno ha incontrato. Si tratta di 
un progetto molto importante che abbiamo presentato 
per il bando “Educare in comune”. Inoltre, sempre per 
i ragazzi e i nostri giovani, c’è stato l’affidamento della 
casa di via Trento, che ci auguriamo diventi un nuovo 
luogo di aggregazione proprio per le fasce più giovani 
della nostra popolazione. 

--------------
Intervista all’assessore alle Politiche del patrimonio, 
manutenzione urbana e per la cultura Marco Pozza
D: Assessore, ci racconta quali saranno le principali tra-
sformazioni a cui andrà incontro la città? 
R: È un momento difficile per Cesano e per l’Italia tutta, 
però guardiamo al futuro con ottimismo e, grazie a 
un bilancio ambizioso che si sposa con la concretez-
za, siamo certi che anche il prossimo periodo potrà 
essere roseo. Penso ad esempio all’investimento, per il 
secondo anno consecutivo, di 1 milione di euro per ma-
nutenzioni ordinarie e straordinarie di strade e mar-
ciapiedi. È un intervento di cui necessitava la città e lo 

stiamo rendendo concreto mese dopo mese. Tutto questo 
poi è inserito all’interno di un contesto che guarda più al 
futuro, con una riqualificazione energetica di scuole ed 
edifici pubblici, e interventi come, per esempio, quelli 
di Fontanile Aiana e della Caserma dei Carabinieri che 
sono volti a migliorare l’efficientamento energetico. Mi 
piace poi ricordare il progetto di via Colombo che verrà 
riqualificata con l’inserimento di una pista ciclabile per 
creare un asse prospettico verso il Parco natura e verso il 
futuro prolungamento della metropolitana M1. 
D: Quali sono i principali progetti in cantiere sul fron-
te della cultura?
R: In oltre un anno abbiamo visto che tutte le attività cul-
turali hanno subito inevitabilmente uno stop. Intendiamo 
fare la nostra parte e continuare con una sorta di riparten-
za proprio dalla cultura. Come l’anno scorso, abbiamo 
riproposto nuovamente gli spettacoli teatrali per i più 
piccoli al parco Pertini e il cinema all’aperto. Per l’au-
tunno, la volontà è di poter offrire alla cittadinanza una 
serie di proposte culturali arricchenti e di qualità, come 
abbiamo provato a fare in questi mesi; penso per esempio 
alla serata per le celebrazioni del Dantedì. Tutto questo 
verrà unito a un percorso che intende realizzare il Patto 
per la lettura per Cesano Boscone, con il quale creare 
una rete di connessioni fra tutti quei soggetti cesanesi, 
supermercati, associazioni, bar, esercizi commerciali e 
tutti coloro che credono nella lettura come strumento 
di diffusione della cultura. È un percorso che inizia con 
il patto per arrivare poi a far fregiare Cesano del titolo 
“Città che legge”.
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Scuole, verde, strade e quartieri: 
sono questi i settori cui l’ammini-
strazione indirizzerà le prossime 
opere, usufruendo di un sostanzio-
so avanzo di bilancio. 
È stato approvato nella seduta 
consiliare di giovedì 27 maggio il 
bilancio consuntivo relativo al 
2020, i cui numeri premiano l’im-
pegno nonostante un anno partico-
larmente complesso per l’econo-
mia, a causa della pandemia. 
“Tutta l’azione amministrativa - ha 
spiegato l’assessore al Bilancio 
Giuseppe Ursino - è stata orientata 
da un atteggiamento prudenziale 
e oculato, grazie al quale abbiamo 
retto all’urto della crisi pandemica. 
Nonostante la riduzione delle en-
trate chiudiamo il bilancio con un 
cospicuo avanzo che ci consentirà 
di aumentare le opere e ridurre 
i debiti”. Parliamo di 12 milioni 
e 350mila euro che, al netto di ac-
cantonamenti e vincoli, risultano 
pari a 2 milioni e 850mila euro. 
Tale somma deriva da un’entrata 
complessiva nelle casse comunali 
di 27,7 milioni di euro a fronte di 
24,8 milioni di spese. Questi nu-

meri hanno determinato un consi-
stente “avanzo libero”, che verrà 
usato dal Comune per investimenti 
che cambieranno il volto di Cesa-
no, la cui realizzazione era prevista 
attraverso l’accensione di nuovi 
mutui. L’emergenza pandemica 
ha determinato la sospensione di 
numerose attività che tradizio-
nalmente animavano il territorio, 
costringendo l’amministrazione a 
fissare obiettivi nuovi, soprattutto 
nell’ottica di far fronte a difficol-
tà e povertà sopraggiunte a causa 
della crisi economica e sociale ge-
nerata dal Covid. Sono state 1331 
le persone raggiunte da misure 
di aiuto, 65 le domande risultate 
idonee nell’ambito del bando mo-
rosità incolpevole e pensionati, 62 
i commercianti supportati da 
misure di sostegno e si sono regi-
strate 2500 consegne di beni di pri-
ma necessità da parte della Prote-
zione civile ai più fragili. A livello 
complessivo c’è stato un aumento 
della spesa corrente pari all’1,4%, 
che è passata da 19,3 a 19,6 milio-
ni; aumento che comprende anche 
l’impegno e l’utilizzo delle risorse 

ricevute dallo Stato per l’emer-
genza Covid. Si conta, invece, una 
contrazione delle entrate, a causa 
della chiusura delle scuole (refe-
zione scolastica) e di un minor vo-
lume delle sanzioni del codice della 
strada, tuttavia bilanciata sia dalla 
sospensione dei mutui per effetto 
del decreto governativo del marzo 
2020 che da un contributo statale 
pari a 1,3 milioni di euro.
“Avere una situazione debitoria più 
leggera - commenta il sindaco Si-
mone Negri - ci consente di poter 
guardare al futuro con maggior ot-
timismo. E il fatto di poter contare 
su un avanzo di amministrazione di 
oltre 2 milioni e mezzo ci permet-
te di riprogrammare le attività 
amministrative e ridisegnare la 
Cesano del post-Covid con più 
serenità e fiducia”. 

È stato pubblicato il bando per l’assegnazione della misura a sostegno dell’affitto, nell’ambito del Piano 
di zona corsichese, rivolto ai nuclei familiari (anche composti da una sola persona) in condizioni di diffi-
coltà economica derivanti dall’emergenza sanitaria Covid-19, residenti nell’alloggio in affitto in uno dei 
comuni dell’ambito (Cesano Boscone, Corsico, Trezzano sul Naviglio, Buccinasco, Cusago, Assago) da 
almeno sei mesi. È possibile inviare la domanda entro il 31 agosto 2021.
Per ulteriori informazioni sui requisiti e su come presentare la domanda: www.comune.cesano-boscone.mi.it

Sostegno all’affitto per cittadini fragili

Più opere e meno debiti
Il Consiglio comunale ha approvato il bilancio consuntivo 2020:

2,8 milioni di euro per investimenti a favore della città 
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Sono state consegnate le targhe del “Premio Cae-
sius”, le benemerenze civiche conferite a cinque 

donne e uomini che si sono particolarmente distinti 
e hanno reso onore alla città con iniziative di caratte-
re sociale, assistenziale e filantropico. 
I cittadini benemeriti sono Ferruccio Fabbri, Cristi-
na Sacchi, Ettore Corbo, Bruna Brembilla e Rena-
to Gelli, premiati lo scorso 2 giugno al Parco Pertini.  
La cerimonia, che si è tenuta dopo le celebrazioni uffi-
ciali per la Festa della Repubblica, è la conclusione di 
un percorso avviato un anno e mezzo fa, nel gennaio 
2020, con l’apertura del primo bando “Premio Cae-
sius”, che ha raccolto oltre 40 candidature.
Nomi che sono stati valutati e selezionati da una com-
missione costituita dal sindaco Simone Negri, dalle 
consigliere comunali Laura Bersani e Maria Pulice, 
Angela Anselmi (in rappresentanza dell’Istituto sco-
lastico Leonardo da Vinci), Mariangela Camporeale 
(dirigente dell’Istituto Alessandrini), Elvira Pavesi 
(rappresentante delle associazioni culturali), Ettore 
Leporatti e Clara Antonello (rappresentanti delle as-
sociazioni sportive), Roberto Merlino (rappresentante 
delle imprese locali) e il parroco don Luigi Caldera. 
A ritirare la targa sono stati Ferruccio Fabbri, Cri-
stina Sacchi, Letizia Giammusso e Annalisa Corbo, 
rispettivamente moglie e figlia di Ettore, scomparso 
un anno fa, Elena Motta, figlia di Bruna Brembilla, e 
Renato Gelli.
“Le persone premiate - ha dichiarato il sindaco Si-
mone Negri - sono un esempio per la Cesano di oggi 
e di domani. Al giorno d’oggi sono sempre meno le 
donne e gli uomini che si danno da fare per gli altri e io 
credo che la nostra società debba tornare a trovare l’im-
pegno collettivo di comunità. Abbiamo bisogno che in 
ciascuno scatti la molla di mettersi a disposizione degli 
altri, come dimostrano le straordinarie esperienze di 
vita delle persone cui è andato il nostro riconoscimento. 
Cittadine e cittadini che hanno dato un grande apporto 
alla città e alla nostra comunità, di cui siamo profonda-
mente orgogliosi. L’Italia oggi ha fortemente bisogno 
del ruolo di amministratori responsabili e impegnati per 
il bene della collettività, e di tutte e tutti coloro che sono 
disposti a fare quel passo in più”. 

FERRUCCIO FABBRI
CITTADINO BENEMERITO
Nel 1968 è stato tra i primi a trasferirsi da Milano, 
con la sua famiglia, nel quartiere Tessera, dove da 
subito si è impegnato per migliorare le condizioni di 
isolamento e di assenza di servizi, quali scuole, asili 
e altre strutture sociali.  Tutta l’esistenza di Ferruccio 
Fabbri è stata contraddistinta da battaglie contro l’e-
sclusione sociale e per favorire la partecipazione dei 
cittadini alla vita pubblica.
Prima, come assessore all’urbanistica e al decentra-
mento amministrativo di Cesano, si è speso per indi-
viduare adeguati spazi per le scuole, per i luoghi di 
aggregazione, sportivi e di svago; poi, come sindaco 
fra il 1981 e il 1985, è stato responsabile - tra le altre 
cose - della realizzazione di un grande polmone ver-
de, il parco Pertini. 
Al termine dell’esperienza amministrativa, su richie-
sta della partigiana Cesani “Ceda”, è stato protagoni-
sta del rilancio della sezione Anpi locale e poi come 
Presidente, anche del circolo ARCI “Terranova”, che 
si è imposto come centro culturale e di aggregazione 
all’interno del Tessera. Per tutti questi meriti, Fer-
ruccio Fabbri è stato insignito del Premio Caesius, 
diventando così un cittadino benemerito.

CRISTINA SACCHI
CITTADINA BENEMERITA
Impegnata sin da ragazza nel volontariato in ambito 
parrocchiale, cresce col desiderio di aprire le porte a 
chi è più bisognoso. Cristina Sacchi, di professione 
infermiera, consegue anche il diploma per assistente 
di comunità infantile. Offre ospitalità ad un bambino 
bielorusso, esperienza che la segna profondamente, e 
poi intraprende con suo marito Tommaso un percorso 

Consegnati i “Premi Caesius” a cinque, tra donne e uomini, esempi per la città

Cesano premia cinque cittadini benemeriti
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che porta la coppia a prendersi cura di minori in dif-
ficoltà, fino a fondare nel 2011 la casa famiglia “La 
Tenda di Giobbe”, a cui si dedica tuttora con il coin-
volgimento di tanti volontari. 
Intraprende una lotta a livello istituzionale, affinché 
il ruolo di madre affidataria ottenga gli stessi diritti di 
cui godono le madri di figli naturali o adottivi. 
Sono oltre 30 i bambini e i ragazzi che Cristina ha ac-
colto o che sono nati dal suo matrimonio. Tutti hanno 
ricevuto da lei affetto, sorrisi, abbracci, attenzioni.  
Per tutto l’amore che Cristina Sacchi è stata capace 
di dispensare nei confronti degli altri è stata insigni-
ta del Premio Caesius, diventando così una cittadina 
benemerita.

ETTORE CORBO
CITTADINO BENEMERITO
Siciliano di origini, cesanese di adozione. Prima di 
intraprendere la sua carriera professionale, che lo 
porterà al Corriere della Sera, trova impiego presso la 
Sacra Famiglia come educatore, esperienza che Ettore 
Corbo ricorda come la più bella e significativa della 
sua vita. Dopo aver conosciuto le firme più importanti 
dello storico quotidiano milanese, fonda il periodico 
“L’Incontro”, cui viene presto affiancata anche l’o-
monima radio locale, che diventa uno dei circoli as-
sociativi più briosi ed effervescenti del panorama del 
Sud-Ovest milanese. 
A corredo degli articoli del giornale si trovano qua-
si esclusivamente le sue foto. La fotografia è, infatti, 
la sua grande passione e per questo è animatore del 
Circolo Fotografico Cizanum, di cui diventa anche 
Presidente.  C’è molto di Cesano in quello che Ettore, 
mancato un anno fa, ha raccontato dalle righe del gior-
nale ed immortalato con le sue fotografie. 
Per le sue opere, il sorriso generoso e amabilmente 
pasticcione, Ettore Corbo è stato insignito del Premio 
Caesius, diventando così cittadino benemerito.

BRUNA BREMBILLA
CITTADINA BENEMERITA  
Insegnante, attiva nel sindacato e nel movimento 

femminista, è stata la prima sindaca donna di Cesano 
Boscone. Il mandato di Bruna Brembilla, dal 1992 al 
2004, si è caratterizzato per il forte carico innovativo 
con cui le sue amministrazioni hanno ridisegnato il 
territorio dal punto di vista urbanistico, in particolare 
con l’introduzione della ZTL nel centro storico e la 
realizzazione del polo culturale di Villa Marazzi. 
La sua Cesano vede crescere la rete dei servizi desti-
nati alle persone, diventa più vivace dal punto di vista 
culturale e associativo. Al centro c’è l’obiettivo chia-
ve di accrescere il senso di appartenenza alla comu-
nità, amalgamando con brio culture e tradizioni delle 
diverse regioni d’Italia.
Dopo un mandato da consigliera provinciale, torna 
all’amato insegnamento, alle battaglie per la parità di 
genere e al lavoro di promozione culturale del circo-
lo Donne Sibilla Aleramo, di cui attualmente è Presi-
dente. Simbolo di un impegno declinato al femminile, 
Bruna Brembilla è stata insignita del Premio Caesius, 
diventando così cittadina benemerita.

RENATO GELLI
CITTADINO BENEMERITO
Da oltre 30 anni si dedica all’aiuto infaticabile verso i 
più bisognosi, siano essi emarginati, famiglie in diffi-
coltà per la casa, giovani senza lavoro, donne costrette 
a prostituirsi, anziani soli. Renato Gelli è tra i primi 
ad impegnarsi rispetto al complesso tema dell’immi-
grazione straniera. Forte della convinzione che l’inte-
grazione parta dalla conoscenza della lingua, fonda la 
prima scuola di italiano per stranieri del nostro terri-
torio, intitolata allo studente senegalese Diaw Demba, 
prematuramente scomparso a 25 anni.
Diventa responsabile della Caritas cittadina e contri-
buisce all’avvio e allo sviluppo dell’Emporio della 
Solidarietà, “il supermercato che lavora per chiudere”, 
che fornisce generi di prima necessità a oltre 4.000 
persone indigenti. 
Il suo percorso di fede lo porta più recentemente a 
svolgere il Magistero in qualità di Diacono; assegnato 
alla parrocchia di Cusago, ottiene il “Vincenzino d’O-
ro”. Per il suo forte impegno a servizio del prossimo, 
Renato Gelli viene insignito del Premio Caesius, di-
ventando così cittadino benemerito.
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La dipendenza dal gioco d’azzardo è una vera e 
propria emergenza sociale. Per questo Cesano 

Boscone, insieme agli altri comuni del Corsichese, in 
collaborazione con la Cooperativa Sociale Sun(n) 
Coop, ha aderito a un progetto di prevenzione su 
tutto il territorio, “Milano no slot”. Dal 12 aprile è 
attiva una linea telefonica di aiuto dedicata ai gio-
catori d’azzardo patologici e ai loro familiari.
Chiamando il numero 331 80 741 53 si può riceve-
re ascolto, sostegno e consulenza specifica da parte 
di un professionista della cooperativa, che affianca 
le persone nel cammino verso una nuova vita senza 
dipendenza. Il servizio, gratuito, è operativo dal lu-
nedì al venerdì dalle 8.30 alle 9.30 e dalle 18.30 alle 
20.30, il sabato e la domenica dalle 8.30 alle 10.
Oltre all’aiuto telefonico, vengono promossi incon-
tri formativi e informativi rivolti a tutti gli ope-
ratori attivi della cittadinanza, per consolidare la 
rete di prevenzione al gioco d’azzardo e facilitare 
l’individuazione delle situazioni di rischio. Gli ap-
puntamenti gratuiti, previa iscrizione, sono dedicati 
alle figure di riferimento nel territorio, tra cui: opera-
tori sociali, avvocati, forze dell’ordine, medici, inse-
gnanti ed educatori.
Per maggiori informazioni: www.milano-noslot.it

Il Covid-19 non ha purtroppo fermato la violenza 
sulle donne, anzi. I dati che arrivano dal centro 

antiviolenza La Stanza dello scirocco, gestito dalle 
volontarie e operatrici della Fondazione Padri So-
maschi, fotografano una situazione allarmante: nei 
primi tre mesi di quest’anno sono state 21 le don-
ne che hanno chiesto aiuto. 
Le principali motivazioni sono violenze fisiche e psi-
cologiche, seguite da violenza sessuale, economica e 
stalking. Nel 70% dei casi si tratta di donne italiane e 
nella maggioranza l’autore della violenza è il marito, 
il compagno o l’ex, mentre l’età media delle vittime 
è di 45 anni. 
Non sei sola è lo slogan della campagna di infor-
mazione e sensibilizzazione diffusa anche dall’am-

ministrazione comunale su Facebook: i numeri di 
telefono a cui rivolgersi sono: l’800 049 722, a cui 
risponde lo sportello con sede a Corsico ma attivo in 
tutti i comuni del Piano di zona, compreso Cesano 
Boscone, oppure il 1522, numero nazionale disponi-
bile anche tramite app sul cellulare. 
Pandemia e convivenze obbligate con partner violen-
ti sono state una miscela esplosiva: nel 2020 l’Istat 
ha registrato a livello nazionale un vero e proprio 
boom di chiamate, con picchi più elevati nel mese 
di aprile. Dopo il crollo di accessi ai centri, a cau-
sa del lockdown, sono state messe in campo nuove 
strategie per stare vicino alle vittime: il centro an-
tiviolenza di Corsico ha attivato anche percorsi di 
supporto psicologico online.

Una rete contro il gioco d’azzardo patologico

Con la pandemia aumentano i casi
di violenza sulle donne

Comune di Trezzano s.N.Comune di Cesano Boscone Comune di Corsico Comune di CusagoComune di BuccinascoComune di Assago

PIANO DI ZONA
EX L. 328/00 assago, buccinasco, cesano boscone, corsico, cusago, trezzano sul naviglio

COOPERAT I VA  SOC I A LE

SEGRETERIA CORSICHESE

331 8074153

il gioco d’azzardo è un problema serio.

HAI BISOGNO DI AIUTO? CHIAMA 331 8074153
È ATTIVA LA SEGRETERIA DI ASCOLTO SUL TERRITORIO DEL CORSICHESE.

IL SERVIZIO È DEDICATO AI GIOCATORI D’AZZARDO PATOLOGICI E AI LORO FAMILIARI. 

I NOSTRI ESPERTI SONO PRONTI  AD AFFIANCARTI E A SOSTENERTI IN OGNI ASPETTO 
DELLA DIPENDENZA  DA GIOCO CONSIGLIANDOTI IL PERCORSO PIÙ ADATTO. 

SABATO E DOMENICA
08.30 – 10.00

ORARI SEGRETERIA

DA LUNEDÌ A VENERDÌ
08.30 – 09.30 E 18.30 – 20.30
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Un veicolo completamente equipaggiato, munito 
di impianto radio e tutto ciò che serve a un uf-

ficio mobile. La Polizia locale si doterà di un al-
tro mezzo per i servizi di controllo e presidio del 
territorio, grazie all’assegnazione di un cofinanzia-
mento di cui è risultato vincitore il Comune di Cesa-
no, nell’ambito di un bando di Regione Lombardia.
Si tratterà a tutti gli effetti di un vero e proprio uf-
ficio itinerante, che fornisce e riceve informazioni, 
attraverso forme innovative di collaborazione con i 
cittadini, al fine di svolgere in modo proficuo i com-
piti istituzionali di controllo e salvaguardia della 
sicurezza pubblica.
“Con questo nuovo mezzo – afferma il vicesindaco 
Salvatore Gattuso – oltre a garantire più sicurezza 
ai cesanesi, infonderemo loro una maggiore rassicu-
razione attraverso la presenza delle forze dell’ordine 
in ogni luogo del territorio comunale. Inoltre, facili-
terà l’accesso agli uffici per le incombenze di carat-
tere amministrativo. Per esempio, i cittadini per inte-
ragire con il Comando potranno rivolgersi all’ufficio 

Prosegue l’impegno dell’amministrazione per 
promuovere stili di vita sani e favorire l’ac-

cesso alle pratiche sportive della cittadinanza. 
Dopo aver sottoscritto il protocollo di azioni per 
contrastare il diabete, nel marzo scorso, Cesano 
guadagna il passaporto di “Città per Cammina-
re e della Salute”. I cittadini scaricando dal pro-
prio cellulare l’app gratuita “Città per Camminare 
e della Salute” (disponibile sull’AppStore per iOS, 
su Google Play per Android) troveranno un itine-
rario di 4,5 km, che attraversa i tre parchi, Natura, 
Aldo Moro e Pertini, corredato da una scheda con le 
principali caratteristiche architettoniche e paesag-
gistiche che si incontrano nel tragitto. Una specie 
di guida, che coniuga salute e cultura. 
Il programma nasce dall’esperienza di Maurizio 
Damilano, campione mondiale ed olimpionico di 

mobile, dove potranno consegnare le istanze e fare 
segnalazioni senza doversi recare necessariamente 
presso gli uffici della sede centrale”.
Soddisfatto anche il comandante Armando Cle-
mente: “Con il prossimo acquisto arricchiremo e 
miglioreremo il nostro presidio su strada che resta 
la migliore azione di deterrenza nei confronti di quei 
comportamenti che turbano la pacifica convivenza 
della collettività. Uno strumento fondamentale per 
dare un forte segnale di presenza delle istituzioni in 
tutti i quartieri della città”.

marcia, che ha introdotto in Italia il cosiddetto fi-
twalking, la camminata a passo veloce. Ed è parte 
di un progetto internazionale che, attraverso uno 
strumento digitale, stimola e invoglia le persone 
a camminare e, al tempo stesso, valorizza le risor-
se del territorio. L’applicazione consente di trovare 
nella propria città o in altre percorsi (suddivisi per 
ogni provincia d’Italia) adatti ad una pratica moto-
ria indispensabile per favorire il consumo di zuc-
cheri e grassi in eccesso e forme di diabete. 
“Questa iniziativa - dichiara il vicesindaco Salva-
tore Gattuso - sarà supportata anche da una con-
ferenza sui temi diabete e obesità, che si terrà a 
fine settembre in collaborazione con l’Università 
di Milano. La tutela della salute e la cultura del-
la prevenzione rappresentano due pilastri al centro 
dell’azione amministrativa”.

In arrivo un ufficio mobile
per la Polizia Locale

Cesano città per camminare
e della salute
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Uno scaffale tematico e inclusivo 
per consentire la lettura a tutte le 
bambine e a tutti i bambini. 
È nato così il progetto che favori-
sce e promuove il pieno e libero 
accesso alla biblioteca. L’iniziati-
va è rivolta a coloro che, per motivi 
legati a disabilità cognitive o visi-
ve, a disturbi dell’apprendimento, 
mutismo selettivo o semplicemen-
te perché di altra nazionalità, pre-
sentano difficoltà di approccio al 
metodo tradizionale di lettura. 
Grazie al finanziamento ottenuto 
dal MIBAC, tramite Fondazione 
per Leggere - biblioteche sud ovest 
Milano, e alle risorse stanziate dal 
Comune, anche la biblioteca di 
Cesano si arricchisce di un nuo-

vo totem, nella sala dedicata ai più 
giovani. Si potranno trovare audio-
libri, libri tattili con scritte in brail-
le, testi tradotti con comunicazione 
aumentativa e alternativa (CAA) e 
in Inbook, con caratteri facilitanti 
per la dislessia, simboli raffigu-
ranti il linguaggio dei segni e in 
lingua italiana, albanese, araba, 
cinese, francese, inglese, rumena 
e spagnola. “Leggere è un diritto - 
dichiara l’assessore alle Politiche 
per la cultura Marco Pozza - che 
va garantito a tutte e tutti. Il proget-
to “Biblioteca oltre ogni limite” ci 
sta molto a cuore perché consente 
di offrire le stesse opportunità ad 
ogni bambino, al di là di steccati o 
barriere. Tutta la cultura in questo 

anno ha subìto una battuta d’arre-
sto, perciò siamo particolarmente 
contenti di poter ripartire da uno 
spazio come la biblioteca, dai libri 
e dalla lettura, e invitiamo genito-
ri e piccini a venirla a scoprire”.

Leggere è un diritto di tutte e tutti

Nel pieno rispetto dell’ordinanza 
nazionale che detta le linee guida 
per il contenimento dell’epidemia 
Covid-19, anche quest’anno il Co-
mune di Cesano rinnova l’offerta 
dei centri estivi rivolti a bambini 
e ragazzi. Per i bimbi della scuola 
materna è attivo il centro estivo 
presso la scuola materna Walt 
Disney di via XXV Aprile, che 
garantisce il servizio dal 5 luglio 
al 3 settembre e consente iscrizio-
ni “a settimana”. Per l’iscrizione 
è necessario compilare il modulo 
scaricabile dal sito del Comune al 
link bit.ly/IscrizioneCentriEstivi e 
consegnarlo a mano presso la sede 
di via Vespucci 5 (lunedì, merco-
ledì, venerdì dalle 8.30 alle 13; 
martedì e giovedì dalle 14 alle 17) 
oppure via mail all’indirizzo scuo-

Centri estivi in città 
la@comune.cesano-boscone.
mi.it. L’amministrazione, inoltre, 
sostiene l’oratorio che offre atti-
vità ludico-ricreative per quattro 
settimane, fino a venerdì 9 luglio.
L’offerta è divisa in due gruppi: 
per i bambini dalla 1° alla 4° della 
scuola primaria in San Giovanni 
Battista, per quelli dalla 5° fino 

alla secondaria di primo grado in 
San Giustino. Il Comune, infine, 
ha patrocinato anche il Campus 
presso il Centro sportivo “Bruno 
Cereda”, rivolto a ragazze e ra-
gazzi delle scuole medie, primarie 
e dell’infanzia. Per informazioni, 
è possibile chiamare dal lunedì al 
venerdì al numero 338 81 689 82.
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Dopo sette anni, la struttura po-
lifunzionale di via Trento torna 
a vivere. La Casa dei giovani 
diventa sede della ludoteca “La 
Città del gioco” e si prepara a 
offrire gratuitamente occasioni 
di intrattenimento per tutte le 

Ogni mercoledì sera, dal 30 giu-
gno all’8 settembre, un film in un 
quartiere diverso della città.
“Anche per quest’estate - affer-
ma l’assessore alle Politiche per 
la cultura e il tempo libero Mar-
co Pozza - abbiamo voluto rin-

Per intrattenere i più piccoli, l’ammini-
strazione propone, fino al 27 luglio, ogni 
martedì alle ore 17.30 spettacoli teatrali e 
laboratori musicali rivolti ai bambini e alle 
bambine dai 3 ai 10 anni presso il Parco 
Pertini (ingresso da via Roma). Inoltre nel 
mese di luglio sono previsti incontri di 
yoga all’aria aperta.

Tutta le pellicole in programmazione e 
ulteriori dettagli sulle iniziative sono di-
sponibili sul sito e pagina Facebook del 
Comune, oltre che sull’app Municipium.

Un’estate insieme a Cesano
Nuova vita per la Casa dei Giovani

Cinema sotto le stelle

Teatro, laboratori e 
yoga per i bimbi 

età, dai più piccoli fino ai più 
anziani. Grazie a una conven-
zione, che l’amministrazione ha 
stipulato con Luigi Iorno, il pro-
prietario dello storico ex locale 
milanese, nel pieno rispetto dei 
protocolli anti-Covid e attraver-

novare l’edizione del “Cinema 
sotto le stelle” che negli anni 
scorsi ha riscosso successo e 
grande partecipazione da par-
te della cittadinanza. Abbiamo 
optato per una programmazio-
ne variegata, per andare incon-

so ingressi contingentati, per i 
primi tre fine settimana di luglio, 
saranno numerose le iniziative 
promosse, con divertimento as-
sicurato, dai classici giochi da 
tavola, a quelli per i più piccini 
con servizio bar e ristoro. 

tro ai gusti di tutte e tutti, dalla 
commedia al film impegnato, in 
modo da sfruttare il cinema per 
riflettere anche su temi di attua-
lità, ma senza perdere la legge-
rezza, passando per le pellicole 
dedicate ai più piccoli. 



dell’ambito corsichese, ha deciso 
di sperimentare una nuova espe-
rienza professionale.

Vincenzo Primerano
Capogruppo Il Futuro in Comune

è stato tributato il riconoscimento 
rappresentano quella moltitudine 
di persone che ogni giorno, spesso 
lontano dai riflettori e da ogni ambi-
zione, si dedicano in vario modo al 
prossimo facendo dono del proprio 
tempo e delle proprie energie.
Valorizzare questo tipo di realtà è 
fra i compiti della buona politica.

Fulvio Paladini
Capogruppo Partito Democratico

Gruppi consiliari

Tutti insieme

Il periodo che stiamo attraversan-
do ci ha spesso posto di fronte ad 
atteggiamenti e circostanze fino a 
qualche tempo fa inimmaginabili. 
È il caso del PNRR, il Piano che 
destina al nostro paese oltre 200 
miliardi finalizzati a combattere gli 
effetti della pandemia e ad accele-
rare riforme da troppo tempo ne-
cessarie. Stiamo provando ad im-
maginare, ed in questo vorremmo 
coinvolgere tutti i cesanesi, come 

‘RIGENERA ITALIA’ – M5S: 
un’occasione straordinaria per 
incidere sul territorio e migliora-
re la qualità di vita dei cittadini

La cifra destinata ai Comuni è 
ingente ed al nostro sono stati as-
segnati 260.000 euro per opere di 
efficientamento energetico e svi-
luppo sostenibile. Il contributo in 
vigore dal 2019, infatti, passa da 
500 milioni a un miliardo di euro 
per il 2021 a livello nazionale 
come voluto dal M5S. Le risorse 

Dalle civiche benemerenze
un bel segnale!

Se c’è una parola che riflette il mo-
mento presente della nostra comu-
nità cittadina, quella parola mi sem-
bra possa essere questa: speranza!
La si coglie nell’aria. La pandemia 
non è del tutto alle spalle e non è an-
cora giunto il momento di abbando-
nare le precauzioni ma la sensazione 
che si coglie è che ci siano ragione-
voli condizioni per ricominciare a 
fare progetti, per riprendere le fila 

poter contribuire alle ricadute con-
crete sul nostro territorio. Un po’ 
quell’attività che, in maniera meri-
toria, la nostra amministrazione sta 
conducendo dall’inizio del proprio 
mandato tramite progetti e parteci-
pazione a bandi, anche grazie alla 
collaborazione e alla professiona-
lità sempre mostrata da tutti i di-
pendenti comunali. A tale riguardo 
ci pare doveroso esternare il nostro 
ringraziamento a Leda Bertolini 
che, dopo tanti anni tra Servizi So-
ciali del Comune e Piano di Zona 

possono essere utilizzate per inter-
venti territoriali da avviare entro il 
15 settembre quali, tra gli altri, il 
rifacimento di strade, la manuten-
zione di edifici pubblici e scuole, 
la realizzazione o il completamen-
to di piste ciclabili, l’installazione 
di pannelli fotovoltaici, l’ammo-
dernamento di caldaie in edifici 
pubblici, l’abbattimento di barriere 
architettoniche.
Abbiamo depositato una mozione 
perché la scadenza è molto vici-
na e la transizione ecologica è un 

delle attività. Un segnale è venuto 
dalla celebrazione in occasione del 
2 giugno, Festa della Repubblica, 
dell’assegnazione di civiche bene-
merenze ad alcuni cittadini che si 
sono distinti, in vari ambiti, per il 
loro particolare impegno verso la 
comunità cittadina. L’iniziativa era 
stata impostata all’inizio del 2020 
e poi necessariamente sospesa. L’a-
verla ora potuta riprendere e finaliz-
zare è stato un segnale ben apprez-
zato dalla cittadinanza e di notevole 
valore simbolico. Coloro ai quali 

percorso necessario che coinvolge 
attivamente i Comuni di qualsia-
si colore politico. Grazie ai fondi 
messi a disposizione dallo Stato 
abbiamo la possibilità di aprire 
nuovi cantieri sostenendo l’econo-
mia locale: è il momento di accele-
rare. Ci auguriamo che il comune 
abbia già colto questa opportunità.

Maria Pulice
Capogruppo Movimento 5 Stelle
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Torniamo alla normalità

con un nuovo governo e finalmen-
te con un Presidente del Consiglio 
preparato, forte, sicuro delle sue 
idee e capace di decidere senza 
bisogno di ostentare il suo potere. 
Spariti anche gli attacchi strumen-
tali contro la sola Lombardia, con-
dotti da quegli stessi partiti che a 
Roma governavano diciamo “con 
gravi lacune”. La pandemia ci ha 
distratti facendoci perdere il senso 
della realtà. Noi cesanesi ci siamo 

così risvegliati in un comune molto 
più attento a fare cassa che ad aiuta-
re i cittadini: un esempio? Lo dimo-
stra il vanto ostentato per i reiterati 
avanzi di esercizio (ossia soldi non 
spesi: nel 2020 pari a € 2.850.451) 
contrapposto allo scherno nei nostri 
confronti quando abbiamo chiesto 
di aiutare i commercianti e di ridur-
re l’Irpef comunale. Nessun aiuto è 
previsto nel 2021 per chi ha sofferto 
economicamente; si aiuteranno in-
vece le nuove attività (forse il nuo-
vo supermercato e la mega-pizzeria 

in centro?). Noi continueremo a vi-
gilare e a denunciare, nonostante il 
“gentile invito” rivoltoci dal Sinda-
co a desistere dal fare interventi su 
aspetti economici relativi ai bilanci 
comunali. Il cittadino che paga me-
rita di venire informato, ad es. sul 
perché in 4 anni i crediti sono au-
mentati del 45% e non sono state in-
cassate 6,1 milioni di multe stradali 
accertate.

Gianluigi Monico
Capogruppo Lega Salvini Lombardia

L’Amministrazione taglia un mi-
lione di euro ai servizi sociali

La maggioranza PD + Lista Futuro 
in Comune ha approvato un bilan-
cio di previsione 2021 che prevede 
un taglio di 1.000.000 di euro ai 
servizi sociali. Hanno tagliato 367 
mila euro dal capitolo di spesa de-
dicato agli interventi per l’infan-
zia, i minori e gli asili nido. Hanno 
tagliato 80 mila euro dal capitolo 
dedicato agli interventi per gli an-
ziani. Hanno tagliato 300 mila euro 
dal capitolo dedicato agli interventi 
per i soggetti a rischio di esclusio-
ne sociale. Hanno tagliato oltre 200 
mila euro dal capitolo destinato agli 
interventi per il diritto alla casa. 
Non è cosi, che in un momento di 
difficoltà, si aiutano le famiglie in 

crisi. Eppure, nel corso del 2020, 
il bilancio comunale è rimasto so-
lido, grazie ai sostegni economici 
da parte dello Stato e della Regione. 
In particolare, la Giunta Regionale 
della Lombardia ha messo a dispo-
sizione del nostro comune 700 mila 
euro, che sommati ai 3 milioni e 
mezzo di euro versati dallo Stato 
- nel corso del 2020 - nelle casse 
comunali, costituiscono un importo 
considerevole di oltre 4 milioni di 
euro, cui il Comune di Cesano Bo-
scone ha potuto beneficiare. Ecco 
perché il taglio ai servizi sociali 
appare ingiustificato e senza senso.

Simona Sanfelici 
Capogruppo Fratelli d’Italia

Il Comune ha indetto una
selezione pubblica 

per l’assunzione di un
istruttore/trice geometra, 

a tempo pieno e 
indeterminato (categoria C).

Comune di 
Cesano Boscone 

Domanda entro il 12 luglio.
Per ulteriori informazioni,

consultare la sezione
"Amministrazione trasparente" 

del sito:
www.comune.cesano-boscone.mi.it 
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